

■ Liebe Schwestern,



vergesst nicht,
neben dem Lernen,
dem Arbeiten und Kämpfen,
der Wut und der Geduld
das Billardspielen zu lernen.

Oder greift zur Gitarre, Laute, Flöte,
lernt das Kochen neu,
nicht als Pflicht,
sondern als schmatzigen, schmausigen Spaß.

Denkt euch Witze aus,
lernt erneut den Himmel sehen,
das Jauchzen beim Tanzen,
das laute Rufen,
das Miteinander;
übt euch im Lieben.
Nur so werden wir, altersschwach und grau dann,
sagen können: „Ich bin lebenssatt.“

Anna Thüne

Foto: Amos Struck/photocase.com